
Работники  областной  детской
клинической  больницы
медицинской  реабилитации
поделились  мнениями  о
выступлении  Президента  на
Всебелорусском  народном
собрании

В трудовых коллективах района следят за ходом Всебелорусского
народного собрания.

После окончания рабочей смены работники Гомельской областной
детской  клинической  больницы  медицинской  реабилитации
собрались  в  актовом  зале  учреждения  здравоохранения,  что
посмотреть трансляцию начала работы всенародного форума.
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Медработники рассказали, что с большим вниманием следили за
подготовкой к проведению Всебелорусского народного собрания,
читали о делегатах от Гомельской области. О профессиональных
достижениях и активной общественной деятельности многих из них
знали и до этого.

— Очень хорошо, что в составе делегатов — представители разных
сфер деятельности, люди разных возрастов, которые пользуются
уважением и доверием. Они получили большие полномочия и смогут
активно влиять на жизнь нашего государства. Усиление статуса
народных  представителей  дает  им  возможность  решать  ряд
стратегических вопросов. Делегаты — это голос народа. Желаю им
плодотворной работы! — поделился своим мнением администратор
сети ГОДКМР Дмитрий Шайдуко.



Медсестра  Елизавета  Мордачёва  отметила,  что  выступление
Президента  на  Всебелорусском  народном  собрании  было
информативным  и  представило  широкую  картину  настоящего  и
перспектив  нашей  республики.  Были  моменты,  которые  она
отметила особо.

— Как работнику медицины, мне было приятно услышать, что в
сфере здравоохранения Беларусь занимает одно из ведущих мест в
мире. У белорусов много достижений в сфере здравоохранения.
Думаю,  что  и  наша  областная  детская  больница  медицинской
реабилитации внесла значимый вклад в эту копилку. Мы помогаем
детям  с  тяжелыми  патологиями,  и  эффект  от  работы  очень
заметный.
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